

Feria de Cali



La Feria de Cali es un evento representativo de la ciudad. Se celebró su primera versión en el año 1957 mismo año en que se inauguró la Plaza de Toros. Nace como respuesta a una necesidad de reactivar la economía de la ciudad como una feria de exposición artesanal y de marroquinería pero a lo largo de los años ha venido transformándose en un evento cultural y artístico posicionando a Cali como un destino salsero con reconocimiento mundial. La Feria se lleva a cabo de manera anual cada 25 al 30 de diciembre durante estos días se llevan a cabo más de 50 eventos siendo reconocidos el Salsódromo donde se exponen las escuelas de baile de la ciudad el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos el Carnaval de Cali Viejo y el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas.